

## **SUPERVISA CONAGUA AVANCES EN EL CUMPLIMIENTO DEL COMPROMISO PRESIDENCIAL EN MATERIA HÍDRICA CON LA COMARCA LAGUNERA**

- El objetivo es mejorar el abasto y la calidad del agua en la región.
- Firman Conagua y Gobierno de Durango convenio para fortalecer condiciones hídricas en la entidad.

En gira de trabajo por Coahuila y Durango, el Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Roberto Ramírez de la Parra, supervisó los avances en el cumplimiento del Compromiso de Gobierno CG-114 que tiene como objetivo mejorar el abasto y la calidad del agua en la Comarca Lagunera.

El titular de la Conagua explicó que este compromiso consiste en el diseño y la instalación de plantas potabilizadoras para remover el arsénico en 29 pozos en Coahuila y 21 pozos en Durango. Puntualizó que representa una inversión de 317 millones de pesos para Coahuila y 285 para Durango. Ambos quedarán concluidos este año.

En Torreón, Coahuila, el titular de la Conagua supervisó la planta potabilizadora del Pozo 32-R Jumbo, del Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento de Torreón, cuya inversión se calcula en casi 12 millones de pesos y generará beneficios a 11 mil habitantes aproximadamente.

En Gómez Palacio, Durango, el titular de la Conagua recorrió la planta potabilizadora de los pozos números 4<sup>a</sup>, 32 y 34, donde se invirtieron más de 19 millones de pesos para beneficiar a aproximadamente 32 mil 500 habitantes.

Como parte de la gira de trabajo, el titular de la Conagua y el Gobernador de Durango, José Rosas Aispuro Torres, firmaron un convenio de coordinación en materia hídrica con el fin de fortalecer la gestión integral sustentable del agua en la entidad mediante la construcción de obras en materia de agua potable, drenaje, saneamiento e hidroagrícola, así como para el fomento de la cultura del uso sustentable del agua.

El titular de la Conagua explicó que este convenio establece un puente para unir esfuerzos para trabajar en obras hidráulicas que generen beneficios para la población, principalmente en materia de abasto de agua de calidad. Adelantó que además de las acciones para mejorar la calidad del agua de los pozos, se analizan

posibles fuentes de abasto adicionales para favorecer las condiciones hídricas regionales.

El Gobernador de Durango subrayó que a partir de este convenio se llevarán al cabo diversas obras que involucrarán más de 500 millones de pesos para atender necesidades en materia hídrica de las zonas rurales y urbanas de la entidad, así como para apoyar a los productores agrícolas. Todo ello, aseveró, redundará en más productividad, así como en desarrollo social y económico regional.

En su momento, la Presidenta Municipal de Gómez Palacio, Durango, Juana Leticia Herrera Ale, señaló que este convenio permitirá fortalecer la colaboración con la Conagua para construir más y mejores obras hidráulicas a fin de mejorar el abasto y la calidad del agua en el estado, lo cual es una muestra del interés del Presidente Enrique Peña Nieto y el resultado del trabajo conjunto de los gobiernos Federal, estatal y municipal.

Durante la gira de trabajo que realizó por Durango y Coahuila, el Director General de la Conagua tomó protesta a los Niños Súper Agentes H2O. Al respecto, destacó la importancia de la colaboración de los tres órdenes de Gobierno para fomentar la cultura del uso sustentable del agua en toda la población, principalmente desde la niñez.

A los guardianes del agua les hizo la invitación a fomentar en sus hogares y escuelas tres medidas básicas de ahorro: usar un vaso con agua para lavarse los dientes, colocar un recipiente con arena en el tanque del excusado para reducir cada descarga y bañarse en el tiempo que dura una canción corta, lo cual sumará esfuerzos para lograr un ahorro representativo a favor de los acuíferos.

**ooOoo**